

# La Provence

## De la pâte au pain met l'eau à la bouche

Stéphanie et Franck viennent de reprendre la Bouchée de Pain, en centre-ville, rebaptisée De la pâte au pain. Depuis plusieurs années ce sympathique couple de Lyonnais, toujours souriant et bienveillant, était présent dans la station classée de tourisme pour participer aux Oursinades ainsi qu'au marché de Noël. Tous deux ont eu un coup de cœur pour la ville, son cadre de vie et, progressivement, s'y sont fait des amis.



Quand l'opportunité de reprendre une affaire s'est présentée, Stéphanie et Franck n'ont pas hésité. Ils ont quitté leur région pour venir s'installer en famille à Carry. *"J'ai acquis une expérience dans la pâtisserie et les spécialités lyonnaises, ainsi que dans les gâteaux, entremets et tartes maison, précise le jeune homme. Nous proposons une nouvelle baguette, la Caryenne, avec une tradition au levain, des pains spéciaux, bio, des viennoiseries. Nous disposons également d'une épicerie fine (tapas, amuses-bouche, tapenades, rouille, crème d'anchois, saucisse lyonnaise...)"* Le commerce propose aussi des boissons ainsi que des friands, quiches, pizzas, pissaladières, pan bagnats et divers plats cuisinés maison. De la pâte au pain ce sont aussi des gâteaux d'anniversaires ou pour divers événements. La livraison est possible. Page facebook à venir.

De la pâte au pain, 24 avenue Aristide Briand. ☎ 04 42 45 60 78. Ouvert tous les jours de 6h à 13h et de 16h à 19h sauf le lundi et dimanche après-midi.

De la pâte au pain

Article sur La Provence

Présentation nouveaux commerçants



23 novembre

2020

# La Provence

**CARRY-LE-ROUET** ● **Don du sang.** Une collecte de sang a lieu le lundi 30 novembre, de 15 heures à 19h30, à la salle du Grand bleu.  
→ Inscriptions sur [www.resadon.fr](http://www.resadon.fr)

● **Catastrophe naturelle.** Le service Guichet unique numérique se mobilise pour référencer les requêtes des habitants. La ville a fait une demande de reconnaissance de l'état de catastrophe naturelle sur l'ensemble de la commune auprès de la préfecture. Si vous avez été impactés par les inondations survenues entre le 7 et le 8 novembre, contactez le 04 42 13 25 25.



26 novembre

2020

Don du sang & Catastrophe naturelle

Article sur La Provence

Annonce des évènements

# La Provence

## La ville va s'illuminer

Les décors de Noël sont installés dans la ville par la société Spie et les services techniques depuis plusieurs semaines. Les dernières vérifications auront lieu avant l'illumination des sujets début décembre, afin que tout soit prêt pour égayer la commune durant les fêtes. *"C'est important de décorer la commune, rappelle le maire René-Francis Carpentier, d'avoir un peu de magie et un côté festif malgré la période délicate que nous vivons, afin d'offrir de merveilleuses fêtes."*

Le port, le centre, l'hyper centre, les quartiers et grands axes routiers seront illuminés. Les enfants et les familles pourront découvrir des éclairages aux ronds-points, autour des pins du port, des oliviers avenue Aristide Briand, des Floralies,

place Alfred Martin et surtout au niveau de l'allée de pins parasols voisins du boulodrome, de l'espace Fernandel, de la mairie, et une surprise sur l'esplanade Jean Jaurès.

*"Les décors sont de toutes tailles et couleurs, commentent Patrick Giustiniani responsable du centre technique municipal et son adjoint Charles Hatin, qui ont supervisé les installations. Ils sont éclairés par des leds à faible consommation d'énergie. Nous avons aussi implanté des projecteurs sur des façades de bâtiments communaux, la fontaine, davantage que des guirlandes. Nous avons une quarantaine de sujets sur poteaux et des décors 3D. Nos équipes ont décoré les sols et végétaux à hauteur d'homme, Spie tous les sujets en hauteur avec des nacelles."*



Les illuminations de Noël sont en cours d'installation. /PHOTO J.C.

Illuminations de Noël

Article sur La Provence

Carry-le-Rouet se prépare pour Noël



27 novembre

2020

# La Provence

## CARRY-LE-ROUET

● **Don du sang.** Une collecte de sang a lieu le lundi 30 novembre de 15h à 19 h 30, à la salle du Grand bleu.

→ Inscriptions sur [www.resadon.fr](http://www.resadon.fr)

● **Projet de création d'une ligne de bus Carry/Aix-en-Provence.** La ville étudie la possibilité de créer une ligne de bus qui desservirait la ville d'Aix-en-Provence, pour la prochaine rentrée scolaire.

→ Pour répondre au sondage, il faut se rendre sur le lien ci-après

<https://docs.google.com/.../1FAIpQLScCAvObvDISZP.../viewform>



28 novembre  
2020

Don du sang & Projet d'une voie de bus Carry - Aix

Article sur La Provence

Sondage sur la création de la ligne de bus

# La Provence

## **CARRY-LE-ROUET**

### **Don du sang**

Une collecte de sang a lieu le lundi 30 novembre, de 15h à 19h30, à la salle du Grand bleu.

→ Inscriptions sur [www.resadon.fr](http://www.resadon.fr)

### **Catastrophe naturelle**

Le service Guichet unique numérique se mobilise pour référencer les requêtes des habitants et les demandes de renseignements sur les dossiers de catastrophe naturelle, ceci afin de simplifier les démarches des sinistrés. La ville a fait une demande de reconnaissance de l'état de catastrophe naturelle sur l'ensemble de la commune auprès de la Préfecture. Si vous avez été impactés par les inondations survenues entre le 7 et 8 novembre, contactez le ☎ 04 42 13 25 25.

Don du sang & Catastrophe naturelle

Article sur La Provence

Annnonce des évènements



29 novembre

2020